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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 20.12.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in der Antwort auf die DS 1988/17 haben Sie Gründe für die Facebook-Seite des 

Oberbürgermeisters dargelegt. Seit Wochen posten Sie auf dieser Seite Videos, in denen Sie ihre 

Termine der Woche benennen bzw. aufzeigen, welche große Aktenlast den Tisch des 

Oberbürgermeisters drückt. Auch finden sich unzählige Posts auf dieser Seite, die weder in der 

Presse noch im Amtsblatt aufzufinden sind. 
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In diesem Zusammenhang bitte ich darzulegen, wie dies mit den Antworten auf die Anfrage im 

Einklang steht, da gerade die Videos weder "als Pressemitteilung, als Text auf erfurt.de oder im 

Amtsblatt" nutzbar sind. 
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Ich bitte um Darstellung der wöchentlich aufgewendeten Zeit der beiden Mitarbeiter für die 

Betreibung der Facebookseite sowie der Erstellung der Videos. 

 

 

 

08.12.2017, gez. Stassny   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Stassny, Fraktion FREIE 

WÄHLER/FDP/PIRATEN 
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